

contre le poisson dans une des rues écarées du Faubourg St. Jean.

Le 2 du même mois, la corporation cacherera un nouveau Vop dans pour les traversiers entre Québec et Lévis.

Le 23 Avril, M. Larivière demandera des billets de confession à ses locataires des deux sexes.

Le 1 mai, le Notaire Guay déménagera son bureau de Québec à Beauport, pour être plus près du bonhomme Dérousseau, sa seule et unique pratique.

Le 7 Mai, arrivée de Shandon et du choléra.

Le docteur Larue prouve que c'est la fièvre jaune.

Le 9 Le Dr. Marsden établit que c'est évidemment le choléra asiatique et prouve que l'usage de la petite bière dépinette sera le seul moyen préservatif contre ce fléau.

Le 10 Le premier cas de choléra se déclare dans la boutique de Puff Roy, qui meurt après trois heures de maladie. Il est traité par le Dr. Lemieux.

Le choléra fera 300 victimes ce jour là, et la petite bière dépinette se vendra à 2 le quart.

Le 11 Le bonbonnié Vohl ira à confesse et nous ne savons pour quel motif, donnera £ 400 à M. Simard.

Le 12, Messeline refusera de laver le linge des universitaires craignant l'épidémie qu'elle croit contagieuse. Le choléra fera 500 victimes.

Le 13 Normandéau fera une abjuration solennelle de ses erreurs et rentrera dans le giron de l'Eglise.

Le choléra fera 700 victimes.

Le 14, la populace ameutée démolit le salon de Dery, sous prétexte qu'il y vend des boissons extraites des cadavres de cholériques. Les mites se mettront dans le casque de Langevin. Le saint homme, pour faire échapper sa famille au fléau la cachera dans la doublure de son divin casque.

Le 15, McGee est atteint du choléra; il en réchappe en se plongeant dans une barrique de whisky, remède du Dr. Rowan. Le choléra fait 750 victimes.

Le 20 Drum et Vallier ferment leur boutique pour se retirer des affaires. Billodeau se retire de la société des pointeurs de Québec.

Le 21, Le Docteur Chapron soignera un cholérique, sa femme lui prêtera six sous pour faire remplir sa prescription. Le malade sera sauvé.

Le 28, dernier cas de choléra et les déposants à la caisse d'économie de St. Roch recevront leurs dépôts avec les intérêts. Ce jour là M. Marois sera complètement ruiné.

Le 6 de juin, Cartier essaiera de corrompre les propriétaires de la Scie en leur offrant la publication des annonces du gouvernement. Il reçoit un refus honnête et la Scie est publiée tous les jours y compris les dimanches, fêtes d'obligations.

Le 10 Juin, Faucher le grand'connétable, paiera les comptes de ses créanciers.

Le 24, Tissu Blanchard se mettra de la Tempérance.



SCENES AUX FRONTIERES

—Mille tonnerres! ou m'a changé mes bottes, tiens, deux pieds gauche!

—Cristi, mon ami, tu dois être content, quand on dira : quick march, tu pourras avancer n'importe quel pied le premier, ça sera toujours le pied gauche.

Tiens, tu as des puces.

—Non, je n'en ai plus, mon ami, mes pour les ont toutes mangées.

Le 1er Juillet le Rasoir Bellau aura des avaries.

minera, les impies se convertiront et tu rentreras hommage.



Le 4. Le Canada passera aux Etats-Unis, il y aura réjouissance publique. Corps-Gai s'en donnera avec ses amis.



ETUDE DE CARACTÈRES.

Et c'est précisément pour cela que le monde n'est à présent pour ainsi dire qu'une machine à fabriquer de l'or; c'est pour cela que dans notre siècle, on n'a pas d'occuper qu'à ramasser pendant sa vie une fortune dont on ne peut jouir, et qui retourne après sa mort à des paresseux qu'en abîme; on a des gens qui la font valoir, sans en jouir; de sorte que, par cette route continue, une fortune qui a couru tant de sueurs, tant d'inquiétudes, n'est qu'un joujon que chacun se passe de main en main, et qui satisfait les yeux sans rassasier l'âme. Et ce système qui l'a établi, les Anglais. Après cette boutade débitée avec une vivacité extrême, le Canadien se renversa.